

Vom Arbeiterquartier zum Trendquartier – ST. JOHANN

Das ehemalige Arbeiterquartier St. Johann ist ein gutes Beispiel für Basels Ausrichtung in die Zukunft. Im Zuge der Erbauung der Nordtangente und mit der Entstehung des Campus wurde das ganze Gebiet neu gestaltet und bietet einen interessanten Querschnitt durch die zeitgenössische Basler Architekturszene. Lassen Sie sich auf diesem Rundgang von der Vielfältigkeit begeistern und entdecken Sie dieses Kleinod der Moderne. Anschliessend treffen wir uns bei einem hiesigen Weinhändler für eine Degustation.



Nähere Infos unter www.basel.com/de/Media/Angebote/Monatsfuehrung-Juni-St.-Johann

Datum: Freitag, den 23. Juni 2018
Treffpunkt: St. Johannis – Tor 4056 Basel
Endpunkt: Rheinuferweg
Beginn: 14 Uhr
Dauer: 1.5 Std.
Kosten CHF. 25.-
Wie bisher sind Lernende herzlich willkommen.

Anmeldung wie üblich bis zum 10. Juni 2018 an:

Andreas Schläpfer
Riehenring 189
4058 Basel
Tel. 061 534 22 38
Mobil 078 697 70 71
Mail nordwestschweiz@cp-technologie.ch

Für den SCV Sektion Nordwestschweiz
Andreas Schläpfer